

Agenda de la semaine

Lundi	commémoration des morts pour la France
Mardi	1 ^{er} comité de pilotage sur l'auto évaluation
Mercredi	séance numéro 1 pour prendre soin de soi
Jeudi	Conseil école collège
Vendredi	

Cela s'est passé ou se passera au sein de notre cité scolaire...

Carnet de santé

La classe de Terminale Bac pro AGOrA en collaboration avec les classes de Segpa a mis en place un projet nommé PSSS (Projet Sport Santé SEGPA)

Un carnet de santé basé sur le quotidien de chaque élève a été élaboré et sera distribué à toutes les classes des niveaux 6^e, 5^e et 4^e.

Par la suite, les élèves de Terminale Bac pro AGORA organiseront une semaine de sensibilisation et d'information auprès de professionnels de santé sur les thèmes suivants :

- Croissance et poids, alimentation, activité physique
- Relaxation, sommeil, temps d'écran
- Soins des sens : l'ouïe, la vue, le goût
- Notre corps d'adolescent
- Hygiène bucco-dentaire
- Vaccination



« Faisons vivre la démocratie ! »

Jeudi 13 Octobre, nos élèves ont pu élire le bureau de CVL. Nous avons vécu un moment intense de partage, d'écoute lors de la prise de parole de chaque binôme qui déclamait leur profession de foi. Un nouveau bureau constitué presque exclusivement d'élèves de Terminales. L'année s'annonce riche en projets.

Un moment rempli d'émotions pour notre CPE qui a organisé sa dernière élection du CVL. Merci à Mme Cillaire pour tout son investissement auprès de nos élèves. Merci à Mme Jacouton pour sa collaboration.

L'année sera pleine de surprises au Maréchal....

Bienvenue à nos assistantes...

Elles sont bien présentes depuis plusieurs jours, souriantes et motivées pour passer 7 mois à nos côtés. Une petite présentation de chacune dans leur langue natale s'il vous plaît. L'occasion de réviser notre anglais et notre espagnol !
Gabriella et Mar Selene

Rénovation au 3ème étage du bâtiment 14

La grande classification périodique a fait peau neuve en 314. Cette classification avait été installée par Stéphane Delbès (ancien professeur de physique-chimie) il y a une quinzaine d'année. Le temps de la rénover, sa disparition a suscité beaucoup de questions de la part des élèves habitués à la voir sur le mur. L'équipe technique a placé des tasseaux pour pouvoir y fixer correctement les plaques des divers éléments renouvelés (qui tombaient les uns après les autres). Le résultat est là, n'hésitez pas à passer la voir !



Tournoi Rugby

La Coupe du Monde féminine de rugby se vit à Lectoure au sein de la cité scolaire.

Le rugby est déjà bien implanté au collège où il est programmé en 6° et en 5°. Il se pratique également à l'Association Sportive, en particulier depuis cette rentrée avec la mise en place d'un créneau d'entraînement hebdomadaire réservé à la pratique des filles.

Un tournoi de rugby à 5, favorisant la mixité, a donc été organisé les mardis du mois d'octobre. La meilleure équipe de chaque catégorie d'âge s'est confrontée aux personnels de la cité scolaire le mercredi 9 novembre au cours d'un match "profs-élèves".



Collecte de livres

La collecte des livres se poursuit...merci de nous aider à faire vivre nos salles d'études pour le plus grand profit de la lecture. Déposer vos ouvrages au CDI.

Hello everyone !

My name is Gabriella and I'm the english teaching assistant this year. I'm from Connecticut, a small state above New York city in the united states. I love to read, go on walks and runs, listen to music and travel. If you have any questions about America or the english language, please don't hesitate to ask me ! I'm looking forward to meeting all of you . Gabriella

Hola a todos !

Estoy muy emocionada de conocerlos a todos y a cadauno de ustedes. Me presento : me llamo Mar Selene Vazquez Rodriguez, tengo 26 anos y soy de Xalapa, Veracruz, Mexico. Soy maestra de idiomas y chef. Seré su asistente de espanol en estaescuela y estoy muy emocionada de trabajar con ustedes por 7 meses. Mar



« Chaque matin, à huit heures trente, des hommes et des femmes portant chacun le poids de leurs difficultés personnelles, de leurs frustrations et de leurs espoirs déçus , poussent la porte de leur classe. Là, les attendent une trentaine d'enfants des autres qui souvent ne savent pas vraiment pourquoi ils sont là et qui parfois souhaiteraient être ailleurs. Tous les matins, ces enseignants ont à tisser ce lien d'éducation qui signifie tout simplement éveiller, faire surgir en soi-même (...). Tous ont à faire ce pari magnifique de laisser une trace d'eux-mêmes sur chacune des jeunes intelligences qui leur sont confiées. Trace incertaine, trace éphémère, trace que chaque élève interprétera à sa manière, mais trace singulière laissée par un adulte professionnellement engagé à contribuer à la formation intellectuelle de ses élèves. »

Alain Bentolila